PARTIDO POPULAR

NOTA DE PRENSA

Hoy, en Herrera en Cope y Espejo Público

Gamarra considera "alarmantes e inéditas" las críticas del Gobierno al TC, le emplaza a rectificar y asegura que nadie está por encima de la ley

- La secretaria general del PP y portavoz del GPP en el Congreso destaca que con la resolución del Alto Tribunal se han reconocido los derechos de los españoles, reforzando además la confianza en el Estado de derecho.
 "Más allá de las tácticas de Sánchez por intentar copar todos los poderes y eliminar los contrapoderes, el Estado de derecho es fuerte", remarca
- "Nadie está al margen del imperio de la ley, por mucho que en estos momentos se legisle a la carta", señala Gamarra tras censurar la "dinámica" del jefe del Ejecutivo al desacreditar no solo al discrepante sino a toda institución y organismo si no le da la razón o no se pliega a sus intereses.
 "Esto es peligroso para la salud democrática en nuestro país", alerta
- "Quienes están en el Gobierno y configuran una mayoría parlamentaria para sustentarlo consideran que el Congreso son ellos, que el Senado son ellos y que en este país se tiene que hacer lo que ellos dicen y como ellos dicen, aunque para eso se vean vulnerados los derechos fundamentales de la minoría"
- Considera que con su decisión el Tribunal Constitucional da amparo a todos los diputados de cara al presente y al futuro ante una situación insólita propiciada por el Gobierno que está tramitando un cambio legislativo a una "velocidad de vértigo" y "sin debate"
- Asegura que la resolución del TC cambia los planes del jefe del Ejecutivo, que "juega a la amnesia y a la anestesia" de la sociedad española a través de dos mecanismos: intentar que un escándalo tape al anterior y aprovechar los puentes, el Mundial y las Navidades



NOTA DE PRENSA

- Explica que detrás de las dos enmiendas está la intención del Ejecutivo de, "por la puerta de atrás y al margen del procedimiento, cambiar las reglas de juego en la renovación del TC para adaptarlas a lo que le conviene"
- Censura que se quieran cambiar leyes tan importantes como la Ley Orgánica del Poder Judicial y la Ley Orgánica del TC sin los informes que serían preceptivos
- Traslada al Gobierno que, si tiene intención de seguir con la reforma del sistema de elección del TC, debe "hacerlo bien y seguir el procedimiento con todas las garantías", permitir la participación y que "todo el mundo se entere de lo que está pasando"
- Subraya que el PP siempre usará los instrumentos que la Constitución ponga a su alcance para garantizar que "nadie está por encima de la ley" y destaca que los próximos comicios serán la "gran oportunidad y la esperanza de los españoles" para cambiar la situación actual. "España no aguanta una legislatura más de Sánchez"
- Denuncia la "deriva autocrática" del presidente del Gobierno, señala que "en democracia las resoluciones se acatan, no cabe otro camino" porque lo contrario es autoritarismo
- Pide a Sánchez que rectifique a quienes digan lo contrario y sea el primero que defienda los valores constitucionales, ya que sus declaraciones del pasado jueves iban en la línea contraria